



**Arbeitskreis Gewerkschaftspolitik der
IG Metall Velbert und
Freundschaftsgesellschaft
BRD-Kuba e.V., Regionalgruppe
Velbert/Niederberg
laden ein**



Informations- und Diskussionsveranstaltung: Die aktuelle Entwicklung in Cuba: Vom neuen Reisegesetz bis zum verheerenden Hurrican »Sandy«

Eine neue Regelung der Reisefreiheit für Cubaner/innen war in den letzten Wochen ein Thema, über das die bundesdeutschen Medien ausführlich berichteten. Überwiegend bestand diese Berichterstattung aus Halb- oder Unwahrheiten über die schon lange geltenden Reiseregulungen und deren aktuellen Veränderungen bzw. drückten große Unkenntnis aus.

Weitaus weniger Beachtung als das Thema »Reisefreiheit« gab es in den Medien für Cubas international anerkannte Katastrophenbewältigung – aktuell der Hurrican »Sandy«. Die Berichterstattung konzentrierte sich auf die Folgen des Hurrikans in den USA; von Cuba war kaum die Rede.



Massive Zerstörungen durch den Hurrican »Sandy« in Santiago de Cuba; Photos: kubaforum.com

Der AK Gewerkschaftspolitik IGM Velbert und die FG BRD Kuba Velbert / Niederberg laden ein zu einer Informations- und Diskussionsveranstaltung über die aktuelle Lage in Cuba.

**Referentin: Renate Fausten,
Vorsitzende der Freundschaftsgesellschaft BRD - Kuba e. V.**

Wann: Donnerstag, 22.11.2012, 18:00 Uhr (Einlass: 17:30 Uhr)

**Wo: Gaststätte Bürgerstube,
Kolpingstraße 11, 42551 Velbert**

Mit kollegialen Grüßen

IG Metall Velbert, Michele Dattaro

FG BRD – Kuba e.V. Velbert/Niederberg, Hartmut Meinert